

Cáritas de Venezuela realiza Mesa Técnica para la Reducción de Riesgos de Desastres con Medios de Comunicación Social (RRD)



Con el propósito de generar un espacio de reflexión y participación donde los medios de comunicación social realicen aportes en temas de Reducción de Riesgo de Desastre (RRD), se realizó en la sede de la Conferencia Episcopal Venezolana, la **I Mesa Técnica para Medios de Comunicación Social**, con el fin de promover una alianza para el logro de nuevas herramientas comunicacionales, que permitan hacer incidencia en la ciudadanía, así como, formar una red de comunicadores aliados para temas de: Iglesia, Opinión Pública, Redes Sociales y Colectivo de Incidencia en temas de Gestión de Riesgo.

En Cáritas de Venezuela, entendemos la comunicación como un proceso de integración y participación, que busca generar incidencia, en la Reducción de Riesgos de Desastre (RRD), para fortalecer la cultura preventiva a través de la opinión pública.

El Ing. Rubén Reyes coordinador Nacional del VIII Plan de Acción DIPECHO – Cáritas de Venezuela, manifestó “los medios de comunicación social desempeñan un rol importante como eje transversal para lograr incidencia, opinión pública y cambios de conductas, por esta razón juegan un papel en la prevención.” Explicó además que “no solamente queremos informar, sino brindar la posibilidad de formación a través de los medios de comunicación”.

Durante, la mesa técnica surgieron aportes importantes, entre los que se destacan la creación una Red de Comunicadores Sociales, comprometidos en difundir campañas de prevención a través de los distintos medios de comunicación y redes sociales, con el fin de que la población más vulnerable pueda estar informada y aportar a un cambio de conducta, por una conducta preventiva, apreciando el ambiente y cuidando la creación.

Prensa: Flor Piñango/Cáritas de Venezuela